

多节かわ

会津美里町立宮川小学校 平成30年度学校だよりNo.5 平成30年6月7日

楽しかった宿泊学習

5月24日(木)・25日(金)の2日間4年生が会津自然の家で宿泊学習を行いました。運動会が終わって間もなくでしたので、準備が間に合うのか心配でした。けれども、体調をこわす児童もなく全員無事に参加することができました。



1日目は、「ミニ樹木オリエンテーリング」を午前中に行い、午後に「宇宙大作戦」を行いました。前日の夜に雨が降ったので、少し足下が悪いところがありましたが、元気な4年生はそんなことはへっちゃらでした。班ごとにまとまって課題をクリアしていました。夜は、「星空ウォッチング」でした。北斗七星を観察したり、北極星を見つ

けたりしました。

2日目も快晴でした。午前中の活動は、フィールドアスレチックです。会津自然の家の アスレチックは、山中にあるのでかなり大変です。力を合わせなければならない種目や、 高いところに登らなければならないものもあります。声をかけ合って、助け合いながら取 り組む姿には感心させられました。

この2日間の経験を通して、子どもたちは自然に触れると共に友達との協力も学んだように思います。これからの学校生活にも生かしてほしいと思います。



1年学年行事



1年生の学年行事は「大福づくり」でした。6月3日 に行いました。業者に材料を準備してもらい、親子でせ っせと作りました。

どの親子もおいしそうにできあがりました。お土産に 持ち帰ったところもあったようです。親子で楽しい1日 を過ごせたようです。

6月4日(月)にプール開きを行いました。小学校 プール開きでの水泳学習は、非常に重要だと思っています。それ は、小学生で泳げないと大人になっても泳げないケースが多いからです。水泳は「命を守 る」学習にもつながっています。できるだけ参加できるよう準備をお願いします。

5月31日(木)と6月1日(金)の2日間に わたって6年生が仙台・松島での修学旅行で学ん できました。



天候にも恵まれ、ほぼ雨に当たることもなく、かといって暑くなりすぎず過ごしやすい 2日間でした。途中で体調を崩す子もなく最後まできちんと日程を消化しました。

さて、仙台に着くと子どもたちから「うわぁ~大都会だ~」と声があがります。1日目 のスタートは、仙台市内の班別行動でした。あらかじめ班の中で相談し、見学や食事の場 所を決めていました。集合場所は次の見学場所の「仙台市科学館」です。そこまでは地下 鉄を利用して移動します。見るもの、するものが初めての経験です。けれども班で協力し ながら時間通りに集まることができました。科学館の後は、「うみの杜水族館」です。イ ルカショーなどを見ながら、海の生物を楽しんでいました。

宿泊は仙台市内のホテルです。子どもたちだけでホテルに宿泊するので、緊張して眠れ ない子もいたようでした。中には、友達と2人で同じベッドで寝る子もいました。

2日目は、塩竃まで移動し、松島湾を遊覧し松島へ。五大堂・瑞巌寺を見学しました。 お土産もたくさん買い込みました。そして子どもたちが一番楽しみにしていた「八木山べ ニーランド」へ。観覧車に乗ったり、お化け屋敷に入ったりして楽しんでいました。絶叫 をあげるジェットコースターにニコニコ顔で乗っている子も。十分楽しんだ6年生でした。



この2日間でたくさんのことを6年生は学 びました。「仲間と協力し合うこと」「美里 町と仙台市との違いや特徴」「約束やルール を守ること」「東日本大震災後の町の様子」 「海沿いの町の様子」など様々なことを自 分の目や体験で学びました。この貴重な学 習を今後に生かしていくことがより一層修 学旅行の価値を高めていくことになります。

丑寅会のみなさん ありがとうございました 「出寅会」の みなさんに中

6月2日に

庭の環境整備をしていただきました。例年やっていた だいており、感謝の言葉しか見つかりません。地域に 恩返しできるよう学校も頑張ります。



- 3 -	
-------	--